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ナースマンへ 質問コーナー 

Ｑ１看護師になって良かったこと     Ｑ２．管理職を目指している 

・ナースマンに将来性を感じる ２名     ・１６名中/３名 

・経済的安定         ６名              

・平日に休暇がとれる     ３名 

・親の介護に役立つ      １名 

 

☆役員紹介☆ 

前年度会長 橋本 修平 

今年度会長 神田 有輝 

副会長  計良 貴広 

      栗田 啓助 

男子会について 

平成 24 年度から男性看護師

が情報交換を行い、看護の喜

びや悩みを共感し、モチベー

ションの維持のため会合を開

催しています。 

年 2 回と、毎年職員旅行で集

まっています。 

平成２８年度 

新たにナースマン１名を迎え、 

１６名になりました！ 

よろしくお願いします。 

 

★交流会開催★ 

2 月 21日 釧路市内の居酒屋「ゆうゆう」で行いました。 

新人ナースマンは、「約 1 年間働いて、緊張や、慣れない

職場環境、三交代等大変な時期もありましたが、 

患者さんから感謝の言葉をもらい励み 

になりました」と話していました。 

少しずつ看護師としてのやりがいを見出し、 

2 年目に向け課題を見つけたようです。 


